

# 正六位 旭日双光章

故安達一愿さん

去る十一月七日に永眠されました町議会議員の安達一愿さん（長池）に正六位旭日双光章が贈られ、十二月下旬、広江町長からご家族に伝達されました。安達さんは、昭和五十五年四月に初当選以来七期二十七年余の長年にわたり在職し、この間、議長（郡町村議会議長会長）、総務文教常任委員会委員長、議会運営委員会委員長および監査委員の要職を歴任し、町行政・議会の円滑な運営に努めるとともに、町の産業の発展、教育、文化、福祉の向上に貢献されました。

## 全国統計協会連合会会長表彰

北川 照子さん

## 岐阜県統計協会会長表彰

森 芙美子さん

平成十九年度統計功労者表彰が十二月二十日、県民文化ホール未来会館で行われ、その席上、北川照子さん（宮川町）が全国統計協会連合会会長表彰、森芙美子さん（江川）が岐阜県統計協会会長表彰をそれぞれ受賞されました。二人は、多年にわたり統計調査員として各種統計調査に従事され、その功績が認められて今回の受賞となりました。

## 寄 附

【松枝小学校、下羽粟小学校 教育振興事業】

株式会社十六銀行（岐阜市）

少子化・防災関連図書など 五十万円相当

町では、ご趣旨に沿うよう活用させていただきます。

# 鮎 鮎 街 道 再 現

～参加者89人が江戸時代にタイムスリップ～



江戸時代と同じように宿問屋で鮎鮎の荷物受領の口上を述べる高嶋久右衛門さん

町文化協会主催の「まると鮎鮎街道INかさまつ」が十一月十七日に開催されました。

江戸時代、岐阜の鶴飼でとれた鮎を「鮎鮎」にして、將軍家へ献上しており、その鮎鮎を運んだ道が「鮎鮎街道」です。

この鮎鮎の荷物を復元し、当時の運び手にふん装した実行委員会のメンバーとともに、福祉会館から木曾川河畔の笠松みなど公園まで、およそ一・五キロメートルの道のりを参加者とともに歩いて運

びました。

宿問屋だった高嶋家前では宿次イベントとして、輸送する荷物・人夫を監督する役目の宰領と同家の九代目当主高嶋久右衛門さんが口上で受け渡しの様子を再現しました。

参加者は、復元された鮎鮎荷や宿次の様子の説明に熱心に聞き入っていました。また、実際に荷物を担いでみるなどして、まるで江戸時代さながらの様子を楽しんでいました。

## 笠松町議会議員選挙

任期満了(3月31日)に伴う町議会議員選挙が、次の日程で行われます。

【告示日】3月18日(火)

【投票日】3月23日(日)

【投票時間】午前7時～午後8時